Liebe Freundinnen und Freunde,

ich freue mich, meine Kandidatur als Beisitzer für den Vorstand des Kreisverbands der Grünen bekanntzugeben. Als ich letztes Jahr den Entschluss fasste, den Grünen beizutreten, wollte ich nicht nur ein Mitglied auf dem Papier sein. Ich wollte aktiv teilnehmen, lernen und mich dort einbringen, wo ich bereits etwas beitragen konnte. Ich wollte anpacken und mitarbeiten, um unsere Vision einer nachhaltigen und gerechten Gesellschaft voranzutreiben.

In meinen ersten Monaten im Kreisverband habe ich viele inspirierende Menschen kennengelernt. Ihr Engagement und eure Leidenschaft haben mich dazu motiviert, mich nun bei den Vorstandswahlen als Beisitzer zur Verfügung zu stellen. Dieses Amt ist eine Aufgabe, auf die ich mich sehr freue und in der ich meine Fähigkeiten und Ideen einbringen möchte.

Als Beisitzer im Vorstand möchte ich dazu beitragen, unsere Partei weiterzuentwickeln und unsere Ziele zu erreichen. Ich bin bereit, Verantwortung zu übernehmen und mich aktiv für unsere grünen Werte einzusetzen. Ich möchte eine Stimme für diejenigen sein, die sich Gehör wünschen, und mich für eine nachhaltige Umwelt, soziale Gerechtigkeit und eine offene Gesellschaft einsetzen.

Ich bitte euch ganz herzlich um eure Unterstützung und eure Stimmen. Gemeinsam können wir viel bewegen und unsere Vision einer besseren Zukunft verwirklichen. Lasst uns zusammenarbeiten, Ideen austauschen und unsere Kräfte bündeln, um den Wandel voranzutreiben.

Ich freue mich auf eine spannende Zeit und darauf, mit euch gemeinsam für unsere grünen Ziele einzustehen.

Michael Klinger

